

La exhumación de Lorca pone fin a un laberinto judicial de dos décadas

Los trabajos de excavación en la fosa de Alfacar se pueden prolongar hasta dos meses

ELENA LLOMPART / GRANADA | ACTUALIZADO 29.10.2009 - 08:46

0 comentarios 1 voto    

Un obrero trabaja en la instalación de la carpa.

Punto y final a dos décadas cargadas de conflictos, polémicas, laberintos judiciales y administrativos.

Las exhumaciones de los restos de las fosas del parque Federico García Lorca de Alfacar arrancan hoy en medio de una gran expectación. Estos trabajos se prolongarán al menos durante dos meses, según señalaron ayer la presidenta de la Asociación para la Recuperación de la Memoria Histórica (ARMH) de Granada, Maribel Brenes, y el asesor del comisario para la Memoria Histórica de la Junta de Andalucía, Javier Giráldez.

Durante una visita a la nave metálica de siete metros de altura que se ha instalado en un área "de alta probabilidad" que ocupa 200 metros cuadrados -donde se localizan los cuatro posibles lugares de enterramiento-, Brenes explicó que las labores de excavación se harán "fosa a fosa" y de forma manual, "con pico y pala". Estas tareas correrán a cargo de un equipo de tres arqueólogos dirigidos por Francisco Carrión, que contará con la ayuda de personal auxiliar en función de las necesidades que surjan.

La asociación, según insistió Brenes, sólo busca a los banderilleros Francisco Galadí y Joaquín Arcollas, al inspector de abastos Fermín Roldán y al restaurador Miguel Cobo. "Para mí, como presidenta de la asociación, ante la posibilidad de que pueda permanecer el enigma de si Lorca está aquí o no, sólo puedo decir que respeto a las familias y que para mí es tan importante Galadí como puede serlo Lorca para el resto de la humanidad, me da exactamente igual", espetó.

Sin embargo, la consejera de Justicia, Begoña Álvarez, ha asegurado que los familiares de Lorca, que se han reservado el derecho a solicitar la identificación del poeta, y del maestro Dióscoro Galindo, que aún no tiene una postura concreta al respecto, podrán sumarse al proceso si así lo consideran.

Brenes también precisó que todos los restos óseos que se hallen a medida que se vayan abriendo las fosas serán trasladados al Laboratorio de Identificación Genética de la Universidad de Granada (UGR), dirigido por José Antonio Lorente, para su identificación.

0 comentarios 1 voto    

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



ENVÍA TUS PREGUNTAS A...



Fernando Mañas

El editor del blog 'Chic too Chic'

ENCUENTRO DIGITAL

VIERNES, 30 de OCTUBRE, 12:00h.



RESULTADOS EN ANDALUCÍA
Barómetro Joly para Otoño 2009



DESCUBRE ANDALUCÍA
Los mejores destinos de la región



CANAL MEDIO AMBIENTE
Comprometidos con Andalucía



ANDALUCES DEL FUTURO
Entra y elige a tus favoritos

ENCUESTA

¿Cree que el liderazgo de José Antonio Griñán en el PSOE es indiscutible?

Han contestado 662 personas

- Sí. Ha asumido el papel de líder desde la marcha de Chaves
- No. Chaves sigue dirigiendo desde Madrid
- Es un debate ficticio
- No me interesa

VOTAR

[Ver resultados](#)

BLOGS



José Aguilar
[La esquina digital](#)



Ignacio Martínez
[Alta Velocidad](#)



Tacho Rufino
[¿Quién da la vez?](#)



Fede Durán
[Crónicas de un escéptico](#)



Blas Fernández
[La Ventana Pop](#)



Francisco A. Gallardo
[El Sofalícola](#)



Paco Cerrejón
[Al sur de los tebeos](#)



Hyde
[El cine ha muerto](#)